



「魂の愛の中の宇宙」

魂の愛の中に宇宙が存在している。
愛はすべての中にあり、すべては愛の中にある。
私たちの魂の中にすべてがあると思えば
歓びがこみ上げてくる。



アーティスト&ヒーラー

水口磨紀さん

Profile

みずぐちまき◎アート工房ミルトス主宰。宇宙の源とつながり、芸術の才能と癒しの力を合わせ、人々の覚醒を促す「エネルギーアート」を描く。地球とともに歩める未来を作るため、日本のフィンドホーンをめざし、スピリチュアリティを大切にしたい自給自足のコミュニティ「レインボーハウス」を運営している。

<https://mirutos.info/>

すべての命が、
歓びにあふれて生きられるように

宇宙の源とつながることで受け取った直感的なメッセージを、色鮮やかに、自由に、躍動感あふれる絵で表現する水口磨紀さん。

美術系の大学を卒業後、造形作家になったのち、ある先生に「エネルギーの鍼」を打ってもらったから、不思議なことが起こり始めたそうです。

「何かが開いた」感覚を得ました。祈りのような言葉や歌が浮かんだり、体が勝手に祈りのポーズを取ったり。同時に、色のイメージやメッセージが湧いてくるようになったのです」

そして宮崎県に移住後、造形ではなく絵で表現するようになりました。

水口さんが大きく影響を受けたことが二つあります。ネイティブアメリカンとの交流、そして、スコットランドで受けたフィンドホーンのワーク（自然や人との共生、精霊や高次の存在とつながるコミュニケーション体験）です。

特にフィンドホーンでの体験は、現在の「レインボーハウス」活動に反映されています（P7囲み）。

「気づいたら、私は常に源の愛と光につながれるようになっていました」

そうして絵を描いて発表するうち、見た方から、絵のエネルギーが強く、細胞を活性化させる癒しの効果がある